

MERCREDI 15 MAI 2019 : JOURNEE MONDIALE DE L'ASTHME A L'HOPITAL EUROPEEN, SENSIBILISATION ET DEPISTAGE GRATUIT SONT AU PROGRAMME

Maladie chronique de plus en plus répandue en France et dont on ne guérit pas, l'asthme peut être grave voire mortel lorsque les symptômes ne sont pas ou mal traités. C'est donc tout naturellement qu'à l'occasion de la Journée Mondiale de l'Asthme, le service de Pneumologie de l'Hôpital Européen organise une journée d'information. L'objectif principal de cet événement est de sensibiliser et d'informer le public et le personnel sur la maladie, afin qu'elle soit davantage diagnostiquée, mieux maîtrisée, mieux équilibrée et mieux prise en charge.

L'asthme, une maladie encore trop sous-estimée...

L'asthme est une maladie chronique caractérisée par une inflammation ou une irritation des bronches qui se manifeste par des crises durant lesquelles les malades ont des difficultés à inspirer et surtout à expirer l'air contenu dans leurs poumons. Ses causes sont multiples (pollution, allergie, transmission héréditaire, etc...) et si on ne la traite pas, cette maladie engendre une mauvaise oxygénation du sang pouvant provoquer de nombreuses complications dont des problèmes cardiaques graves. Selon l'association Asthme et Allergies, la France compte à ce jour plus de 4 millions d'asthmatiques. C'est la 1^{ère} maladie chronique de l'enfant et elle provoque environ 1000 décès chaque année. L'asthme a également un impact sur le système de santé français puisqu'il cause au moins 60 000 hospitalisations par an. C'est une maladie sous diagnostiquée alors qu'une détection précoce est fondamentale pour limiter les crises et les hospitalisations des patients atteints.

Dépistage gratuit et prévention

Portée par le service de Pneumologie, la journée du 15 mai va permettre de sensibiliser le grand public et les professionnels de santé sur l'asthme. Divers ateliers seront installés dans le **hall principal** de l'établissement de **10h à 15h** :

- Un atelier de **dépistage gratuit** visant à « tester son souffle ».
- Un **atelier d'information sur la maladie et sa prise en charge** : Nos professionnels de santé présenteront les diverses prises en charge proposées et les programmes d'éducation thérapeutique disponibles à l'hôpital.
- Un **atelier d'information consacré à la Recherche Clinique** dans le domaine de l'asthme. L'occasion pour nos professionnels de montrer que l'établissement reste mobilisé pour faire avancer la recherche, tant sur l'amélioration de la prise en charge des patients, que sur l'efficacité des thérapies existantes.
- Un **atelier d'information animé par nos partenaires**. Les visiteurs pourront discuter et faire le plein de conseils pratiques auprès de l'Association Asthme et Allergies 13 et d'une conseillère médicale en environnement intérieur.



JOURNEE MONDIALE DE L'ASTHME

MERCREDI 15 MAI 2019 - Hôpital Européen

Ateliers d'information et dépistage gratuit de 10h à 15h | Hall principal

CONTACT PRESSE

Sandrine BOURTOIRE | 06 22 85 40 81 | s.bourtoire@hopital-europeen.fr